

• Rentrée du RDV des Mamans le 4 octobre

Nous réitérons cette année la proposition des RDV des Mamans, pour prendre le temps de l'autre, de Dieu.

L'an dernier, nous avons essayé de suivre comme fil conducteur la vocation particulière de la femme.

Cette année, nous proposons que les RDV s'intitulent : **Une soirée avec Sainte ...**

L'occasion de découvrir la vie de Saintes de l'Eglise et de prier avec elles.

Si vous affectionnez une Sainte en particulier, et souhaitez nous la faire découvrir, dites-le nous !

Le 1^{er} rendez-vous de cette année aura lieu le **jeudi 4 octobre à partir de 20h30** : Une soirée avec Sainte Radegonde.

Comme l'an dernier, nous commencerons par un temps d'accueil et d'échange libre autour d'un dessert partagé (*ou 1er étage de l'accueil de la paroisse*) ; puis nous prendrons un temps de prière dans l'église.

Nos RDV se veulent ouverts à toutes les mamans intéressées. N'hésitez pas à faire suivre l'information, notamment aux nouvelles mamans.

Le saviez-vous ?

L'opération ménage dans l'église de 9h00 à 11h00 le 1^{er} jeudi du mois.

Communication

• Guide paroissial 2018-2019

Que nous vous invitons à déposer dans les boîtes aux lettres de votre immeuble, chez votre boulanger, dans les hôtels de notre quartier.

🍽 Générosité

• Accompagnement scolaire

L'équipe paroissiale « Accompagnement scolaire » recherche des bénévoles pour aider des enfants de primaire (6-12 ans) en difficulté. Séance de soutien individuel tous les mardis de l'année scolaire de 16h45 à 18h15 au 2^{ème} étage du Centre Pastoral, 15 rue Marsoulan.

Merci de contacter Martine (ou de laisser un message avec vos coordonnées) : 01 43 47 03 02.

Par ailleurs

• Congrès des missions

Du vendredi 28 au dimanche 30 septembre le grand forum de la mission. Des solutions concrètes pour proposer la Foi aujourd'hui.

« Par amour il nous a relevés, pour l'amour il nous a envoyés ». La 4^e édition du Congrès Mission lance ses inscriptions ! (<https://www.congresmission.com/inscription/>)

Venez découvrir des ateliers, tables-rondes et veillées de prière (Concert-Veillée Saint Thérèse à 20h30 à l'église Saint-Sulpice). Et surtout, rencontrer des hommes et des femmes désireux d'annoncer le Seigneur.

• Conférence

Mardi 9 octobre : Conférence à plusieurs voix sur le soufisme (courant mystique de l'Islam) organisée par la commission du doyenné du XII^e pour le dialogue interreligieux, Eglise Saint Eloi de 19h00 à 21h00.

Priions pour :

✠ Les baptisés de la semaine : Johan BERROUANE-FRITZ, Emile et Swann SECHER-LEONELLI

† Les défunts de la semaine : Agnès DANIEL



IMMACULEE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail : p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-19h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

A 9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires

A 9h le samedi

Messe à 7h30 le vendredi sauf vacances scolaires

Messe à 12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

Messe à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 9h30-11h

Dimanche 23 septembre 2018 : 25^e Dimanche du temps ordinaire

La meilleure place pour un disciple du Christ

« ...vous êtes le corps du Christ, et membres chacun pour sa part » (1Co 12, 27). Vous constituez l'Eglise en marche, chacun selon ses dons et aucune place ne doit être négligée. L'essentiel est d'être membre attaché à ce corps, essayant de marcher au rythme du Maître. En effet, l'orientation est donnée par Lui, Tête de l'Eglise. Il indique une meilleure place si on veut le suivre :

1. Prendre la **dernière place**, laisser les autres passer, ce qui signifie se rendre petit et **servir tous**. Ce n'est pas facile pour les hommes (surtout pour les responsables) y compris pour ceux qui sont « proches de Dieu ». Dom Guillaume (2009), un père Abbé de l'Abbaye du Mont-des-Cats commente ainsi la règle de saint Benoît : « Nous pouvons toujours, sans nous en rendre compte, utiliser ce que l'on nous a confié pour le transformer en objet de pouvoir et oublier que nous sommes des serviteurs ». Aux disciples qui discutaient en chemin pour savoir celui qui était le plus grand, celui qui détiendrait l'autorité sur les autres, Jésus répondit en proposant une meilleure attitude : « si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous » Mc 9, 35. Cette attitude est possible seulement aux personnes humbles dépendantes à l'instar des enfants vis-à-vis des parents, de ceux qui ont leur regard tourné vers le Christ, Lui qui s'est dépouillé de sa gloire pour vivre la condition humaine, vulnérable. Lui, étant maître, qui s'est mis au service de ses disciples jusqu'à leur laver les pieds.
2. Le connaître et comprendre le chemin du Christ, le chemin « *resserré qui mène à la vie et il en est peu qui le trouvent* » (Mt 7, 14). Ce chemin est difficile. L'Evangile de ce 25^e dimanche nous invite à traverser avec Jésus la Galilée et le Capharnaüm vers Jérusalem, lieu où Il allait être livré aux mains des hommes, être crucifié et ressusciter le troisième jour (2^e annonce du Mystère Pascal). Sans la lumière de l'Esprit Saint, les hommes y compris les disciples les plus proches du Christ comme les douze, ne peuvent pas comprendre le choix d'un itinéraire qui passe par la souffrance et l'humiliation. L'annonce de ce chemin a été faite après la profession de Foi de Pierre qui n'a pas sur le moment compris les exigences de la Foi. Sa logique (notre logique) était la consolation, la réussite, la promotion et le bonheur immédiat.

Informations complémentaires sur le site : www.paris12catholique.fr

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Soyons simples et dociles comme les enfants pour comprendre. Il nous faut comprendre et être fiers de notre place, la dernière (celle de la discrétion ou du discernement) pour avancer en toute sécurité, soutenus par le Christ Lui-même. En effet, la promesse est que « les derniers seront les premiers ».

Père Janvier Nizigiyimana

Cette semaine

- **Dimanche 23 : 25^e dimanche du temps ordinaire**
20h00 : Jeunes Professionnels, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.
- **Lundi 24**
20h30 : Réunion de rentrée du groupe Art Culture et Foi ouverte à tous, Centre paroissial 15, rue Marsoulan. Après échange sur le programme annuel, un court exposé avec projections, sur les « Images pieuses ».
- **Mardi 25**
15h00-16h00 : Partage d'Évangile proposé par le Père Olivier, Centre paroissial 15, rue Marsoulan. Ouvert à tous.
20h30 : Conseil Pastoral, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.
- **Mercredi 26**
10h30-14h00 : Atelier cuisine, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.
20h30-21h45 : Groupe de Prière « L'Agneau Immaculé », à l'Église.
- **Judi 27 : Saint Vincent-de-Paul**
17h30 : Réunion des membres de la Conférence Saint Vincent-de-Paul, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.
19h00 : Visemploi, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.
20h30-22h00 : Jeudis de la Foi « Comment vivre avec Dieu au quotidien ? », Centre paroissial. Catéchèse adulte ouverte à tous.
- **Samedi 29 : Saints Michel, Gabriel et Raphaël, archanges**
9h45-12h00 : Équipe Prière Universelle 1, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.
11h30-12h30 : Chapelet des familles, chapelle Sainte Radegonde.
16h30 : Réunion du groupe Sainte Geneviève, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.
17h30 : Chapelet, à l'église.

La semaine prochaine

- **Dimanche 30 : 26^e dimanche du temps ordinaire**
- **Lundi 1^{er} octobre : Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus**
- **Mardi 2**
15h00-16h00 : Partage d'Évangile proposé par le Père Olivier, Centre paroissial 15, rue Marsoulan. Ouvert à tous.
20h00 : Jeunes Professionnels, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.
- **Mercredi 3**
20h30-21h45 : Groupe de Prière « L'Agneau Immaculé », à l'Église.
- **Judi 4**
9h00-11h00 : Opération ménage de l'église.
20h30 : RDV des Mamans.
- **Samedi 6**
15h30 : Saint Tarcisius. Réunion des chefs de groupe. 16h30 : Réunion de tous les servants et adjoints.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

16h00 : Goûter (ouvert à tous) offert par la Conférence Saint-Vincent-de-Paul. Ses membres seront heureux de vous retrouver pour un moment de convivialité, d'amitié et de partage, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.

16h30 : Réunion du groupe Sainte Geneviève, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.

17h30 : Chapelet, à l'église.

À noter

- **Mardi 9 octobre 16h00**
Réunion d'information pour procéder à un legs ou donation, pour connaître les avantages par rapport aux droits de succession à payer Centre paroissial 15, rue Marsoulan.

Vie paroissiale

- **Soirée de prière et de jeûne vendredi 28 septembre de 20h30-22h00**
Suite à l'appel du pape dans une lettre du 20 août et à celle de notre évêque au sujet des graves affaires de pédophilie dans l'Église, nous vous proposons une veillée de prière et de jeûne pour la « transformation ecclésiale et sociale de l'Église » le **vendredi 28 septembre à l'église de 20h30 à 22h00**. La veillée de prière se fera sous la forme d'une adoration et de confession pour ceux qui le désirent. Le jeûne sera décidé par chacun durant cette journée avec le soutien communautaire de cette soirée. Le Seigneur demande la prière et le jeûne en cas de grave attaque du mal. C'est un véritable combat spirituel ancien et actuel. Notre mission ecclésiale de baptisé est de réagir subtilement. Il nous faut avoir des relations chastes, c'est à dire une distance respectueuse avec toute personne, pour respecter les volontés de chacun. Il nous faut aussi réagir aux petites alertes d'une façon prévenante en exprimant notre désaccord. Il nous faut enfin réagir franchement dans les cas avérés en prévenant responsables et autorités. Ces matières se déroulent quelquefois (et même souvent) en intra familial et il est important de le savoir. Participons tous humblement à ce combat permanent du respect de l'autre.

Père Etienne Givélet

- **Pèlerinage Notre Dame de Liesse dimanche 30 septembre**
Nous proposons aux paroissiens un pèlerinage marial à Notre Dame de Liesse dans l'Aisne. Durant ce pèlerinage, ouvert à toutes les générations, nous prierons pour notre paroisse, ses membres souffrants ainsi que pour toute l'Église et notre quartier.

Programme :

Sont proposés plusieurs routes

- 17 km avec le Père Olivier Derlincourt depuis la cathédrale de Laon jusqu'à Notre Dame de Liesse à pied : *Départ 6h15*.

- 4,5 km à travers bois jusqu'à Notre Dame de Liesse : *Départ 8h00*.

- 1 km pour les moins marcheurs jusqu'à Notre Dame de Liesse : *Départ 8h00*.

12h30 : Grand déjeuner festif avec pique-nique tiré du sac dans une grande salle à proximité de la basilique. Les cars nous y déposeront juste devant. Les enfants pourront rester à l'extérieur.

14h30 : Visite par le recteur de la basilique et tour/jeu pour les enfants.

16h00 : Messe paroissiale dans la basilique.

17h30 : Reprise des cars et arrivée à Paris vers 20h00.

Participation pour le transport 20 euros par adulte et 10 euros pour les enfants de moins de 15 ans (chèque à l'ordre de : Paroisse Immaculée Conception). Flyer à votre disposition au fond de l'Église et à l'Accueil et sur le site internet.

Inscrivez-vous pour le pèlerinage à Notre Dame de Liesse. Il reste encore quelques places dans les cars. Sur le mode « dépêchez-vous... », merci de vous inscrire si vous le souhaitez !
Date limite : Dimanche 23 septembre.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net